
Le jeudi 5 mars 2020
Rencontre avec Madeleine Chabanolle et toute son équipe candidate à St Didier-en 
Velay   Poursuivre et réussir ENSEMBLE

L’écologie est au coeur des préoccupations de cette équipe. Pour eux, 
l’écologie n’est plus un choix mais une nécessité.
Une commission extra-communale Développement Durable existe, l’équipe souhaite 
la renforcer et ainsi permettre à chaque citoyen de la commune de s’investir auprès des 
élus.

Sur le plan de l’énergie, il est prévu une gestion très rigoureuse des bâtiments 
publiques par la domotique visant à poursuivre les économies réalisées. Intégrer le 
facteur énergétique dans la refection des bâtiments communaux est une des priorités.
La poursuite de la diminution progressive de l’éclairage public la nuit est souhaitée. 

En ce qui concerne les transports, l’équipe envisage de privilégier les 
déplacements doux, en particulier le vélo (installation de parkings à vélo), le 
covoiturage et soutenir l’action Mobi’pouce. Ils sont favorables au projet de voie verte 
entre Firminy et Dunières qui passerait par La Séauve et serait relié à la commune par 
une piste cyclable.

Repenser le parcours de santé pour en faire un lieu de promenade et de 
sensibilisation à la faune et la flore est envisagé et plus généralement l’équipe souhaite 
développer un tourisme vert sur la commune.

Les actions de nettoyage de la nature seront de nouveau soutenues. 
          actuellement, la commune est à zérophyto, seul le cimetière  n’est pas encore à ce 
taux, nous avons la volonté de l’atteindre 

Un composteur  de déchets organiques, est sur le point d’être installé en centre 
ville Place des Vallards. Ce  composteur a été construit par des bénévoles . Les candidats
souhaitent impulser une vraie politique de limitation des déchets sur la commune par 
l’élaboration d’ateliers “zéro déchets” ludiques et attractifs. (poursuite de l’action 
semaine bleue)Concernant la gestion des déchets assurée par le SIctom, nous agirons 



auprès de la population et au sein de ce syndicat pour que le tri et la valorisation soient 
renforcés.
                                   

Encourager la rénovation des habitats est une autre des priorités de cette liste qui
envisage la poursuite et l’amplification de l’action par des aides directes de la commune.
Les permanences “habiter mieux” ont permis à de très nombreux habitants de St Didier 
de s’informer.
                                                               

                                                                                      


